
Mesdames, Messieurs, amis sportifs,
Après une année blanche l’an dernier, notre volonté en 2021 était de vous proposer une
saison de qualité et de partager avec vous la passion qui est la nôtre pour la pétanque. 
Des objectifs ambitieux à la hauteur de nos moyens mais surtout une conduite exemplaire,
du respect et du beau jeu, voilà tout ce que nous souhaitions.
La covid-19 a encore contrarié tous les plans cette année. 
Seules quelques compétitions départementales, régionales et nationales auront consolé
nos pétanqueurs de toutes les catégories. 
La santé avant tout.
Mon implication  et  mes motivations  sont  fortes  pour faire  en sorte  que notre  Comité
régional renvoie une image positive. 
La pétanque est un sport véhiculant des valeurs d’engagement, de courage, de solidarité,
de compétition mais aussi de forte convivialité. 
Avec tous les membres du comité directeur, nos dirigeants, nos éducateurs, nos arbitres,
nos joueuses et joueurs, je désire modestement fédérer autour de ces valeurs. 
Nous continuerons avec l’ensemble de ces personnes à maintenir cet esprit de camaraderie
et de partage, afin de contribuer à répondre beaucoup plus facilement aux objectifs de
chacun, à savoir  la pratique de la pétanque de qualité pour jouer au plus haut  niveau
possible mais aussi une pétanque pour tous, quel que soit son âge et son niveau. 
Nous continuerons à travailler sans relâche. Je tiens fortement à ce que certaines règles
soient respectées sur nos terrains.
Le Respect : envers les dirigeants, les éducateurs, les arbitres et les joueurs.
La solidarité et la tolérance : entre nous, qui est une force inestimable.
Le fair-play : pour ne pas oublier que la pétanque doit être avant tout un jeu.
La convivialité : pour le plaisir de partager et de transmettre notre passion et d’améliorer
notre image.
Faisons en sorte et tous ensemble, que le plaisir du jeu continue toujours, pour les enfants
qui débutent, pour les éducateurs qui les accompagnent, pour les joueurs qui s’entrainent
toutes les semaines et se déplacent tous les week-ends, pour les dirigeants et bénévoles
qui sont présents par tous les temps et pour les arbitres qui s’emploient afin que l’équité
soit présente. 
Notre force à toutes et tous, c’est de pouvoir compter sur l’ensemble de ces membres, avec
les qualités et les défauts de chacun d’entre nous, dans le dialogue, de confiance et la
convivialité.
La fin de l'année est proche et avec elle, les souhaits et les voeux qui l'accompagnent. 
Aussi je vous souhaite à toutes et tous une bonne et heureuse année 2022. 
Quelle soit riche en émotions, qu'elle vous garde en excellente santé, et surtout avec le
voeu de vous retrouver prochainement sur les terrains.
Vive la Pétanque que nous aimons tous, solidaire et fraternelle.
Merci de votre écoute et prenez soin de vous !


